



**AVIS D'ADOPTION
RÈGLEMENT 1606**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le règlement 1606 intitulé « *RÈGLEMENT AFIN DE MODIFIER DE NOUVEAU LE RÈGLEMENT 1305 SUR LES PLANS D'INTÉGRATION ARCHITECTURALE - CONSTRUCTION DEVANT L'ALIGNEMENT DE CONSTRUCTION ET ENSEIGNE TEMPORAIRE* » a été adopté lors de la séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Westmount tenue le 5 février 2024.

L'objet de ce règlement est d'assurer une cohérence avec les dispositions du règlement concernant le zonage faisant suite aux modifications prévues à l'intérieur du projet de règlement n° 1605.

Toute personne intéressée peut consulter ce règlement sur le site web de la Ville de Westmount, sur le lien suivant :

<https://westmount.org/moteur-de-recherche-des-reglements/>.

FAIT à Westmount, ce 13 février 2024.

**NOTICE OF ADOPTION
BY-LAW 1606**

PUBLIC NOTICE is hereby given that By-law 1606 entitled "*BY-LAW TO FURTHER AMEND BY-LAW 1305 ON SITE PLANNING AND ARCHITECTURAL INTEGRATION PROGRAMS - CONSTRUCTION IN FRONT OF THE BUILDING LINE AND TEMPORARY SIGNAGE*" was adopted at the regular sitting of the Municipal Council of the City of Westmount held on February 5, 2024.

The object of this by-law is to ensure consistency with the dispositions concerning zoning further to the modification provided for in draft By-Law No. 1605.

Any interested person may consult the by-law on the City of Westmount's website, through the following link:

<https://westmount.org/en/by-laws-search-engine/>.

GIVEN at Westmount, this February 13, 2024.

Julia Levitin
Greffière de la ville / City Clerk